Manifiesta Antonio Guterres que se pierde la carrera en contra del cambio climático



Naciones Unidas, 18 sep (RHC) El secretario general de ONU, António Guterres, señaló que se está lejos de alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible y que el mundo está perdiendo la carrera en contra del cambio climático.

Tal asunto será un tema central en la próxima semana de alto nivel de la Asamblea General de Naciones Unidas, a celebrarse del 24 al 30 de septiembre, y que incluye una Cumbre de Acción Climática, dijo a la prensa.

El cambio climático es una tragedia que ya se siente, y para las nuevas generaciones el impacto será aún más dramático, por eso la juventud juega un liderazgo tan importante, recalcó.

La gran devastación que dejó el huracán Dorian en las Bahamas es muestra de esto, expresó, y vemos cómo aumentan los eventos extremos de este tipo.

Ahora más que nunca es necesario tomar las medidas necesarias para enfrentar ese problema y esperamos que –como parte de la Cumbre de Acción Climática– los países adopten mayores

compromisos de cara a alcanzar la neutralidad de carbono para 2050.

También está previsto que presenten fuertes compromisos en el contexto del Acuerdo de París, subrayó.

Sobre una pregunta referida a la decisión de Estados Unidos de salirse del Acuerdo de París señaló: mi mensaje es claro y aplica para otros países, es muy importante cumplir con los compromisos de ese convenio.

Hay que hacer mucho más en temas de mitigación y adaptación ante el cambio climático, urgen acciones más ambiciosas para reducir las emisiones contaminantes y alcanzar la neutralidad de carbono para 2050, debemos acelerar las medidas para garantizar que puedan alcanzarse los Objetivos de Desarrollo Sostenible, insistió.

Todos deben unirse a estos esfuerzos, convocó, pues no podemos dejar a nadie atrás.

Además, dijo sobre el segmento de alto nivel de la Asamblea General, que este es el momento de promover el diálogo y encontrar soluciones políticas.

Para Guterres, la semana del debate general es una excelente oportunidad en la cual se puede demostrar que la ONU es un lugar para encontrar soluciones.

Vemos guerras comerciales y guerras reales, y siempre son las personas las que pagan el mayor precio, lamentó el secretario general.

Crecen las inequidades, se incrementa del odio y la intolerancia, aumenta las tensiones en todas las regiones del planeta y necesitamos la cooperación internacional más que nunca, enfatizó el máximo representante de Naciones Unidas.

El próximo lunes, la ONU acogerá la Cumbre de Acción Climática, para la cual se pidió a los líderes mundiales llegar con planes concretos y no con discursos.

Luego, los días 24 y 25 de septiembre, se realizará la Cumbre de los Objetivos de Desarrollo Sostenible, dirigida a identificar acciones futuras para acelerar el progreso en esas metas.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/202486-manifiesta-antonio-guterres-que-se-pierde-la-carrera-en-contra-del-cambio-climatico$



Radio Habana Cuba